



miércoles 19 de noviembre de 2014

Completada la instalación de una valla protectora en la puerta de acceso provisional del Conservatorio de Música de Antequera

Operarios de los servicios operativos del Ayuntamiento de Antequera han completado esta semana la instalación de una valla protectora quitamiedos en la puerta provisional de acceso al Conservatorio Elemental de Música a través de calle Mesones.



Se trata de una medida que aporta una mayor seguridad a las decenas de niños que durante las tardes entran y salen de unas instalaciones que están siendo reformadas y mejoradas por el propio Ayuntamiento; esta acción se complementa con la instalación en la acera de unos módulos de la Policía Local para que no pueda aparcar ningún coche en las inmediaciones de dicha puerta, consiguiendo así una mayor amplitud y un más cómodo acceso al Conservatorio.

